

Fecha: 06-01-2026

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: Ovalle se viste de gala con el inicio del XXXIV Torneo Internacional de Fútbol Infantil "Kico Rojas"

Pág. : 20

Cm2: 342,8

VPE: \$ 523.479

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

RETORNA UN CLÁSICO DEL VERANO OVALLINO

# Ovalle se viste de gala con el inicio del XXXIV Torneo Internacional de Fútbol Infantil "Kico Rojas"

La tradicional "Copa Ciudad de Ovalle" inauguró su trigésimocuarta edición con una masiva ceremonia en el Estadio Diaguita. El certamen, que reúne a más de 1.300 niños de Chile y Argentina, destacó por el anuncio de nuevas infraestructuras deportivas y el regreso de figuras del fútbol profesional local.

EQUIPO EL DÍA

Ovalle

Bajo una atmósfera de fiesta y sana competencia, el Estadio Diaguita fue el escenario este domingo 4 de enero del puntapié inicial del XXXIV Torneo Internacional de Fútbol Infantil "Kico Rojas". La ceremonia, que contó con la presencia de autoridades locales y delegaciones nacionales e internacionales, marcó el retorno de una de las competencias formativas más importantes del norte del país. El evento contó con la especial participación de Enzo Roco, defensor formado en la zona y seleccionado nacional que actualmente milita en el fútbol turco, quien compartió con los jóvenes deportistas. El jugador destacó la importancia social del evento y señaló que "es muy lindo

estar acá, ver una situación que yo viví cuando era más pequeño. Sé la ilusión que hay en cada uno y es positivo que los padres, la organización y los profesores hagan este esfuerzo para incentivar el deporte, que es un camino válido y muy importante en lo social". Por su parte, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, reafirmó su compromiso con el desarrollo de la actividad física en la comuna, anunciando avances concretos en infraestructura. "Logramos impulsar nuevamente este campeonato para albergar delegaciones de todo Chile y de Argentina. No queremos quedarnos solo en palabras; hoy ya es una realidad que se procederá a licitar dos mini estadios en el sector Costanera y seguiremos trabajando para sacar adelante los estadios del sector ru-



CEDIDA

La escuela de fútbol del Club Universidad Católica, sede Ovalle, se hizo parte de la celebración.

ral", señaló la autoridad, enfatizando su deseo de transformar a Ovalle en una verdadera ciudad deportiva. El alma del torneo, Edmundo "Kico" Rojas, expresó su gratitud por el crecimiento del certamen en comparación con el año anterior. "El año pasado lo hicimos con 900 niños porque no teníamos dónde albergar a tantos, pero gracias a la ayuda de don Héctor Vega contamos con dos establecimientos para recibir a los 1.300 niños que participan hoy", explicó el formador.

Rojas hizo un llamado al buen comportamiento, esperando "que sea un campeonato bonito, tranquilo y que dejen jugar a los niños, especialmente los papás. Este torneo mueve mucho el turismo y la economía de la ciudad, por lo que esperamos que sea incluso mejor que el anterior". Este año la cifra de participantes llega a más de 1.300 niños y jóvenes, gracias al apoyo logístico municipal que permitió ampliar la capacidad de albergue para los equipos visitantes.